

# *Auguran levantamiento popular dentro de Estados Unidos durante el gobierno de Donald Trump (+Fotos)*



Estudiantes de distintas universidades de Estados Unidos se manifestaron en contra de la ofensiva militar israelí en Gaza. (Foto: BBC )

Por: Nuria Barbosa León

Para el joven nicaragüense residente en Estados Unidos José Rodrigo Avilés Morades, las luchas en ese país norteamericano se van a intensificar durante el segundo mandato de Donald Trump porque las

contradicciones internas del gran capital se agudizan y no se vislumbra una solución.

En su reciente visita a La Habana en el mes de diciembre, el también ingeniero informático explicó que el presidente Trump no es un caso aislado y único, sino la representación de una corriente de pensamiento que existe dentro de EE. UU., que busca resolver las contradicciones del país a través de mayores ingresos para el capital, favoreciendo a la oligarquía.

Protesta de estudiantes en apoyo de los palestinos y Gaza, en la Universidad de Columbia, el 12 de octubre en N

Image not found or type unknown

«Eso conlleva a un declive en las grandes masas, que pierden garantías sociales y son sumidos a la explotación más atroz por parte de las compañías y de la privatización cada vez mayor», comentó el activista social y miembro de los grupos de solidaridad con Cuba.

Añadió que esa corriente desean reactivar el fascismo, la guerra fría y el imperialismo más colonizador con el uso de las armas de última generación y esa forma de ejercer el gobierno va a provocar que las personas tomen conciencia en la necesidad de forjar un camino nuevo.

«Tendremos nuevas luchas y otros motivos para dar batallas. Lo hemos visto en los últimos años con el movimiento de la defensa de los derechos civiles de los afrodescendientes y la toma de las universidades en contra del genocidio en Gaza. Habrá muchas convulsiones del pueblo estadounidense, guiados por el pensamiento juvenil de llevar la lucha hasta sus últimas consecuencias», alegó el joven.

protestas en el campus de la Universidad de Columbia en Nueva York. Foto SARAH YENESEL (EFE)

Image not found or type unknown

De ahí que la solidaridad en apoyo a Cuba, Nicaragua, Venezuela y las formas de gobierno que se opongan al capitalismo será una bandera para continuar enarbolando en los levantamientos populares dentro de ese territorio.

«Hemos mantenido un gran activismo en diferentes sitios web y redes sociales, con coberturas a actividades y manifestaciones a favor de las causas justas. Organizamos diferentes eventos culturales en San Antonio de Texas, donde resido para difundir la verdad sobre Cuba y promover las visitas de intercambios con la Isla caribeña. Hablamos de los avances obtenidos en el sector de la salud, en la seguridad ciudadana, en la educación, la cultura y el deporte y con esa información desafiamos la propaganda que desde el estado se quiere promover en contra de la Revolución.

Image not found or type unknown

«Sabemos que Cuba es como la amenaza de un buen ejemplo para Estados Unidos. Eso contradice lo que ocurre en el sur en ciudades como Texas y Louisiana donde existen muchos ataques armados, que atentan contra la seguridad civil. Allí hay muchas personas muriendo en condiciones de pobreza y marginalidad, incluso altos índices de mortalidad infantil y muertes maternas. Considero que eso se debe a la falta de voluntad política de solucionar los problemas por obsesiones ideológicas, principalmente conservadoras», resumió Avilés Morades.

Por eso para él, Cuba sigue siendo un faro en esa oscuridad social que muestra la sociedad estadounidense. «La juventud necesita tener esa luz como una forma de vislumbrar el futuro y un camino a seguir, se trata de algo que los motive y los inspire a construir un mundo mejor», sentenció.

#### *Fotos*

- 01. Estudiantes de distintas universidades de Estados Unidos se manifestaron en contra de la ofensiva militar israelí en Gaza. Fotos BBC*
- 02. Protesta de estudiantes en apoyo de los palestinos y Gaza, en la Universidad de Columbia, el 12 de octubre en Nueva York. Foto. JEENAH MOON (REUTERS)*
- 03. Protestas en el campus de la Universidad de Columbia en Nueva York. Foto SARAH YENESEL (EFE)*
- 04. Protestas por el respeto a los derechos civiles de los afrodescendientes. Foto Ricard Jimenez (Spanish Revolution)*



**Radio Habana Cuba**